



三条北ロータリークラブ週報

ロータリー2000: 活動は—堅実、 信望、持続

例会日
2000. 6. 6
累計 No 658
当年 No 45

国際ロータリー会長 カルロ・ラビッツア 第2560地区ガバナー 高木貞一郎

会長／佐藤義英
幹事／長谷川恵慈
SAA／山中正

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事： クラブフォーラム 次年度各委員会開催
出 席： 本日の出席 52名中 37名
先々週の出席率 52名中 40名 76.92% (前年同期 85.26%)
先週のメークアップ： 6月4日糸魚川中央RC20周年式典出席 中條耕二さん
ビジター： 新潟北RCより 柳川正美さん
見附RCより 坂田亮一さん
三条RCより 熊倉昌平さん、渋谷健一さん
三条南RCより 鈴木闇彦さん、永桶栄資さん
会長挨拶： 佐藤義英



本日はお客様に三条RCから熊倉昌平さん、渋谷健一さん、南RCより永桶栄資さん、鈴木闇彦さん、新潟北RCより柳川正美さん、見附RCより坂田亮一さんです。遠い所から又、私年度始まって以来の多数の方のメークアップです。我クラブの財政に御協力有がとうございます。最後までごゆっくりお過ごしいただきたいと思います。

五十嵐英雄さん、久しぶりです。お元気でしたか？先程は私年度最後の定例理事会を開かせていただきました。1年間、理事、役員の皆様の御協力に感謝申し上げます。先日は交通安全チャリティーコンペ

にかり出されまして参加してまいりました。佐藤弘志会員も参加されておりました。チャリティーも12万円程集まったようです。成績につきましては三条新聞に出てましたのでよろしく!!

昨日の新聞にWHO（世界保健機関）調査の平均寿命から病気や事故などで健康を害した年月を差引いた健康に過ごせる「平均寿命」の記事が載っていました。それによりますと日本人が74.5才（女性77.2才、男性71.9才）で世界一となっており、理由として伝統的に低脂肪の食事を取り、心臓病の比率も比較的低いためとの事ですが、最近は肉食が増え、喫煙者が急増しているため、将

来は影響を受ける恐れがあるのだそうです。逆に短いのがアフリカ・シェラレオネの25.9才で内戦とか風土病が原因なのだそうです。私なんかもアフリカで生まれていたら今頃生きていなかかも知れません。日本に生まれてよかったですのかどうか？あいさつ終わります。

幹事報告：長谷川幹事

・豊栄RCより 創立30周年記念式典参加の御礼

・三条市ふるさと運動推進協議会より 平成12年度定時総会開催のご案内

日時 平成12年6月21日（水）午後6時～

会場 二洲楼

・新潟第四分区アシスタントガバナーより 第四分区新旧クラブ会長幹事会の開催について

日時 平成12年6月18日（日）Pm 5:00～

会場 割烹橋畔楼（吉田町）

・米山記念奨学会より 米山功労者寄付に対する御礼（佐藤義英会長）

ニコニコボックス： 6日現在累計 1,082,470円

佐藤義英君 本年度最後の定例理事会無事終了致しました。理事の方々御協力ありがとうございました。五十嵐英雄さんひさしぶりでお元気でしたか？阿部さんありがとうございました。

長谷川恵慈君 "

山本賢君 再び「地球交響曲第四番」を奏でる為、龍村仁さんより協力の要請がありました。皆さん、一コマスポンサーにご協力を願い致します。

五十嵐英雄君 代筆です、一年ぶりの不調法をおわびします。

大野新吉君 本日は我々三実同期会で結成しています三実ゴルフ同交会のメンバーでいらっしゃる柳川さんのメキャップを歓迎して。

米山忠俊君 小田さんの前に席がありました、小田さんBOX御苦労様です。新潟北クラブの柳川さん久しぶりにお目にかかりました、メキャップ御ゆっくりおくつろぎください。

阿部誠一郎君 五十嵐会員おひさしぶりです、元気な顔みて安心しました。これからもよろしく。

樋口金占君 "

柄沢憲司君 しばらく振りの例会でした。／

・中條耕二君 五十嵐さんのお元気な姿に感激して。

山崎勲君

梨木建夫君 佐藤年度の理事会も今日で最後ということで涙が見れるのかなと期待しておった

のですが「シラッ」とされておりました。「ドライアイ」なのかな!?それとも慰労会の日までためておられるのでしょうか？なにはともあれご苦労様でした。

*山本会員より ひとコマスポンサーの要請がありました。以前ガイアシンフォニーを製作された龍村仁監督より地球交響曲第四番の製作費の一部となる様、広告の依頼がありました。スポンサーには御礼の品があります。

会員の声：山上茂夫会員

海外で事業展開している人達は、今更と思うかも知れないが、生活習慣、文化の違う所では、行動以前に考え方の転換が必要となって来る。

事業者の思考回路は営業優先の回路だから、異文化を丸呑みして営業の採算性を求めて行く事になる。其れと似て私も狭い地域で仕事をしているから、顔知りの人達が抱えている問題をあらゆる角度から予想して、頭を回転させている。その意味で常にストレスを感じ続けている事になる。私の海外旅行はストレス発散の為だ。

農耕民族は1人で考え行動する事が不得手だが、どうやら私は狩猟民族のDNAが強いらしい。海外のロータリークラブに出席するのは楽しいのだ。‘勿論、習慣や食事、感性など文化の違いには興味津々。楽しいのだ。アメリカでの世界大会に2回参加できたのも、シンガポール、フィリピンのRCに出席できるのも、みなロータリークラブのお陰と感謝している。

今冬、セブ島のクラブへ出席した時、会員ドクター夫妻に熱烈なラブコールを送られた。姉妹クラブになって。。。。。未就学児の学資支援を。。。。。其の他の私達のプロジェクトの支援をetc。

学校見学や結婚式披露宴も体験させて頂いた。

学校の床は高く、鉄格子が嵌っていた。ワイフが私に「ナゼ？」「治安が悪い。泥棒よけ。」答えてから聞いた。「子供が転落して怪我すると悪いから。」恥ずかしかった。／優しい発想に欠けていた。貧しい国の人達に教えられる。自分が見える海外旅行、今度はどこに出席しようかナ。

皆さんもいかが？

第12回理事会

開催日時 平成12年6月6日（火）11:30～12:30

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 佐藤（義） 山崎 木宮 山中 落合 長谷川（恵） 堀川 西村 梨木 米山
梨本 今井 外山 オブザーバー丸山 出席者13/14（内委任状2）

協議事項 1. 6/27会長幹事慰労会詳細について 承認

6月13日例会： 卓話 三条保健所 次長田村孝雄様

6月20日例会： 今年度を振り返って 佐藤会長

6月27日例会： 会長幹事慰労会 於餞心亭 おゝ乃 点鐘午後6時30分